



Entrevista / Rubén Moreira (Coordinador de diputados – PRI)

“Para la integración del Comité Técnico (con Galván, Hernández y García) se puso la posibilidad de esa votación y de otra más por parte de otro grupo. Nosotros, Va por México, optamos por la abstención para abrir el proceso de diálogo y lograr un consenso en la selección de los cuatro consejeros, antes de tener que llegar a una insaculación y de que tenga el rechazo por parte de nosotros. Yo creo que todos los perfiles de los integrantes son de respeto; conozco a uno de ellos, he leído a otro, pero nosotros lo que hemos puesto sobre la mesa una rigurosa vigilancia de lo que vayan haciendo”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ADEtqOT2AycZ%2DFU&id=75F18D3264FEE48F%213051&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>